

„Kartenbude“ öffnet

Oeventrop – Um den großen Andrang vor der Kartenbude besser bewältigen zu können und die Wartezeiten deutlich zu verkürzen, bittet der Vorstand der Schützenbruderschaft Oeventrop alle Schützenbrüder, die keine Karte erhalten haben oder noch Damenkarten benötigen, sich diese am Dienstag, 2. Juli, oder Donnerstag, 4. Juli, zwischen 17 und 19 Uhr an der Kartenbude abzuholen. Ebenfalls können dort Adress- und

Kontoänderungen mitgeteilt werden. Auch alle auswärtigen Schützen, die keine Karte erhalten haben, können sich ihre Mitgliedskarte an diesen beiden Tagen abholen sowie Damenkarten erwerben. Für alle, die neu in die Schützenbruderschaft eintreten möchten, liegen Aufnahmeanträge aus. Am Samstagabend, 6. Juli, können nur noch „Gästekarten“ und „Damenkarten“ an der Kartenbude erworben werden.